

FINANZAS

Mayo 09 De 2023 - 05:34 P. M.

# Utilidades de **Ecopetrol** bajaron 13,9 % en el primer trimestre del 2023

La producción subió, lo que genera más ventas y el ingreso por ventas aumentó en un 19,7% frente al primer trimestre del 2022.



POR: PORTAFOLIO

**E**copetrol, la principal empresa petrolera del país y en la que el Estado tiene la mayor participación, alcanzó en el primer trimestre del 2023 utilidades por \$5,6 billones. Cifra que representa una caída de 13,9% respecto al primer trimestre del 2022, cuando reportó utilidades por \$6,5 billones.

Una de las razones que afectó la utilidad es el aumento en las provisiones al impuesto de renta, es decir, la entrada en vigencia de la reforma tributaria. Entre enero y marzo, aportaron \$5,5 billones, mientras que en el mismo periodo del 2022 aportaron \$3,8 billones. Un aumento de \$1,7 billones.

(Le podría interesar: [Precios de la gasolina: Minhacienda pide calma y analizará propuestas](#))

En materia de venta, la compañía logró \$38,5 billones para el primer trimestre del año en curso, mientras que en el mismo periodo del 2022 reportó ventas por \$32,4 billones. Esto representa un aumento en ventas del 19,7%.

## Lo más leído

1. Morosos a responder ante Fiscalía: Dian ya interpuso 1.200 denuncias
2. Ikea recluta personal para operar en el país
3. Crece llegada de turistas extranjeros: reservas aéreas suben 27,4 %
4. Dólar frenó racha bajista y volvió a superar los \$4.500
5. Petro posesionó al nuevo director general de la Policía
6. Lo que puede pasar si Estados Unidos entra en default financiero

## Mis Portales



EL TIEMPO

Aplicaciones de ChatGPT móvil están ganando más de un millón de dólares al mes



MOTOR

¿Acabar con el petróleo y apagar las refineries?

Así, el aumento en la tasa de cambio promedio impactó positivamente esos ingresos en más de \$5,5 billones.

El ebitda de la compañía, que hace referencia a las utilidades antes de los impuestos, las depreciaciones y amortizaciones, entre enero y marzo del 2023 se ubicó en \$17,8 billones, teniendo un aumento de 12,2% frente al mismo periodo del 2022, cuando alcanzó los \$15,8 billones.

**Ecopetrol** anunció que el costo de ventas presentó un aumento de 27%, lo que equivale a más de \$4,8 billones en el primer trimestre del 2023, frente al primer trimestre del 2022, equivalente a más de \$3,3 billones.

Según menciona la petrolera, esto se asocia a un mayor consumo de inventarios valorado a un mejor precio; al incremento en otros costos variables por una mayor actividad operacional en todos los segmentos del negocio, efecto inflacionario e impacto cambiario en los costos dada la mayor tasa de cambio promedio. A lo que se agrega la disminución en las compras de crudo, gas y otros productos.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Razones para comprar vivienda en el centro de Bogotá



La fecha límite para pagar el impuesto predial con descuento



El 88% de hogares estrato alto no tienen apetito por comprar vivienda



Cuatro consejos para que no lo reporten en una central de riesgo



Colombia acogerá cursos gratuitos para aprender a invertir en la bolsa

Mister Market Pro | Patrocinado



¿Cuánto vale mi coche? Eche un vistazo aquí (quizá se sorprenda)

averiguar el valor en unos clics de coches y motos

Autos | Anuncios de búsqueda | Patrocinado

Haz clic aquí



**CAUSTICA**  
Tino Asprilla: los negocios que tiene el 'crack' de la Selección Colombia

**aló**  
Maluma presentó su propia marca de mezcal en New York

